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This OWORKERS Code of Ethics sets out the standards to which we adhere as a company. 
It is based on the core values of RESPECT, INTEGRITY, TRUST and FAIRNESS.

This Code is intended to clearly define expectations for the professional, ethical and responsible conduct of all 
employees. We ask that you adhere to this Code and use your best judgment in all your actions.

Who is concerned?
The OWORKERS Code of Ethics applies to all of us. From newly-recruited employees to managers and directors. 
Everyone is required to be aware of, and adhere to, the standards set out in this document, and to remind others 
of them as appropriate.

What to do in the event of inappropriate behavior?
If you are confronted with inappropriate behaviour, feel discriminated against or harassed, do not assume that 
others already know about it. 

If you have a question, want to discuss a sensitive situation, or observe behavior that does not comply with our 
Code of Ethics, please do not hesitate to discuss it. In some cases, the best approach is to speak directly to the 
colleague(s) concerned. In other cases, you can contact your manager or seek advice from Human Resources 
staff.

If you have been a victim or witness of direct or indirect discrimination, (sexual) harassment, or bullying, you must 
escalate these facts to management. 

The equality team is at your disposal via a protected system on the website: 
oworkers.edugrievance.com

For any compliance or ethics issues, you can contact the Compliance and Ethics Team personally.

If you wish to remain anonymous, you can also use the complaints tool on the same site.
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WE RESPECT EACH OTHER!
We are a team and we can only win if we work together. We care about each other: 

we always treat each other with dignity and respect.

We value our diversity and are committed to creating and maintaining a healthy, supportive 
and inclusive work environment, where we have every opportunity to be ourselves, and to 

flourish by feeling valued. We are all guardians of the culture and reputation of OWORKERS.

WE OFFER EQUAL OPPORTUNITIES.

We constantly strive to make OWORKERS better, not bigger. 
We hire and promote solely on the basis of merit and qualification. 

We have zero tolerance for any type of discrimination based on  
ethnic origin, gender, religion or belief, disability, age or gender 
identity, or any other characteristic.

WE LISTEN AND ENCOURAGE 
PARTICIPATION.

We promote speech and participation in the improvement of  
everyone’s daily tasks.

To make the best decisions, we encourage constructive and  
inclusive debate. 

We actively listen and are ready to learn from each other, regardless 
of position, background, age or experience. 

We support direct dialogue between leaders and all employee 
groups.
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WE RESPECT THE LAW!

We will not accept any behavior that may endanger an employee 
or customer of OWORKERS. 

Nor will we accept inappropriate behavior that may damage  
performance, break the law or damage the reputation of  
OWORKERS.

We believe that being under the influence of alcohol at work is 
incompatible with this commitment. It is therefore forbidden to 
drink alcohol on OWORKERS premises or outside of them during 
your working hours.

Similarly, we do not tolerate the possession, consumption or  
distribution of illegal drugs on the OWORKERS premises.

WE PROTECT OUR TOOLS 
AND OUR BUSINESS DATA!

All of us must act in the interest of OWORKERS and carefully  
manage the material made available. 

This also applies to intangible assets such as data, our reputation 
and our intellectual property rights.

We only share company information if we are sure we can do so. 
We always respect processes relating to data and information  
security.

We respect the law in force both in the professional field and 
that of civil life, which means complying with all applicable legal  
requirements.

WE ARE HONEST AND WE FIGHT AGAINST 
ANY FORM OF HARASSMENT!

Integrity and trust are the foundations of all our interactions. 
We treat each other and our partners and customers with dignity 
and respect and we care about each other’s well-being. 

We are tolerant and honest with each other. 

We do not accept bullying, offensive language, discrimination 
or harassment and we take appropriate measures to protect our 
colleagues from any form of harmful behavior. 

We have zero tolerance for cases of sexual harassment or  
inappropriate behavior against individuals or groups.

We recruit and promote the development of each person  
exclusively on the basis of merit and qualifications. 

We do not tolerate any form of discrimination based on ethnic 
origin, gender, religion or belief, disability, age, gender identity or 
any other characteristic.

It all starts with the customer, and the trust of our customers is 
crucial to the success of OWORKERS. 

Therefore, everyone has a duty to act responsibly by protecting 
the trust of our customers and treating customer data with the 
utmost care.
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WE FIGHT AGAINST CORRUPTION!

We do not accept any form of corruption, whatever it may be.

We do not accept any form of corrupt practices, including but not 
limited to extortion, fraud or corruption. 

We expect you to comply with the law and our internal policies to 
avoid even the appearance of corrupt practices: for example, gifts 
can only be accepted if authorized by OWORKERS and business 
courtesies to government officials are limited by our Group Policy 
on Benefits, Gifts, Events and Expenses.

OWORKERS complies with all legal and regulatory obligations in 
all the countries in which we operate.

To conclude and as a common thread of our daily behavior:

Unanimously, we are all guardians of the integrity and success 
of OWORKERS and are therefore responsible for our individual  
behavior.
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Ce code d’éthique de OWORKERS définit les normes auxquelles nous adhérons en tant qu’entreprise.
Basé sur les valeurs fondamentales de RESPECT, d’INTÉGRITÉ, de CONFIANCE et d’ÉQUITÉ.

Ce code a pour vocation de définir clairement les attentes en matière de comportement professionnel, 
éthique et responsable de tous les employés. Nous vous demandons de respecter ce code et de faire preuve de  
discernement pour chacune de vos actions.

Qui est concerné ?
Le Code d’éthique de OWORKERS s’applique à chacun d’entre nous. 
Des employés nouvellement recrutés aux managers et dirigeants. 
Chacun est tenu de connaître et de respecter les normes énoncées dans ce document, et de les rappeler aux autres 
le cas échéant.

Que faire en cas de comportement inapproprié ?
Si vous êtes confronté à un comportement inapproprié, si vous vous sentez victime de discrimination ou de  
harcèlement, ne supposez pas que les autres le savent déjà. 

Si vous avez une question, si vous souhaitez discuter d’une situation délicate ou si vous observez un comportement 
qui n’est pas conforme à notre code de déontologie, n’hésitez pas à en parler. 

Dans certains cas, la meilleure approche consiste à s’adresser directement au(x) collègue(s) concerné(s). 
Dans d’autres cas, vous pouvez vous adresser à votre supérieur ou demander conseil au personnel des Ressources 
Humaines.

Si vous avez été victime ou témoin d’une discrimination directe ou indirecte, d’un harcèlement (sexuel) ou d’une 
intimidation, vous vous devez de remonter ces faits à la direction. 

L’équipe chargée de l’égalité est à votre disposition via un système protégé sur le site : 
oworkers.edugrievance.com

Pour toute question de conformité ou d’éthique, vous pouvez vous adresser personnellement à l’équipe chargée de 
la conformité et de l’éthique.

Si vous souhaitez rester anonyme, vous pouvez également utiliser l’outil de réclamation sur le même site.
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NOUS NOUS RESPECTONS !
Nous sommes une équipe et nous ne pouvons gagner que si nous travaillons ensemble.

Nous nous soucions les uns des autres, nous nous traitons toujours avec dignité et respect.

Nous apprécions notre diversité et nous nous engageons à créer et conserver 
un environnement de travail sain, favorable et inclusif, où nous avons tous la possibilité, 

d’être nous-mêmes, de nous épanouir en nous sentant valorisés. 

Nous sommes tous les gardiens de la culture et de la réputation de OWORKERS.

NOUS OFFRONS L’ÉGALITÉ DES CHANCES.

Nous nous efforçons constamment de rendre oworkers  
meilleur, pas plus grand. Nous embauchons et faisons la promotion  
uniquement en fonction du mérite et de la qualification. 

Nous avons une tolérance zéro pour tout type de  
discrimination fondée sur l’origine ethnique, le sexe, la religion ou  
les convictions, le handicap, l’âge ou l’identité sexuelle, ou toute  
autre caractéristique.

NOUS ÉCOUTONS ET ENCOURAGEONS LA 
PARTICIPATION.

Nous favorisons la prise de parole et la participation à  
l’amélioration des missions quotidiennes de chacun.

Pour prendre les meilleures décisions, nous encourageons un  
débat constructif et inclusif. Nous écoutons activement et sommes 
prêts à apprendre les uns des autres, indépendamment de la  
position, des antécédents, de l’âge ou de l’expérience. 

Nous soutenons le dialogue direct entre les dirigeants et tous les 
groupes d’employés.
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NOUS RESPECTONS LA LOI !

Nous n’accepterons aucun comportement susceptible de mettre 
en danger un collaborateur ou client de OWORKERS. 
Pas plus qu’un comportement inadapté risquant de nuire aux 
performances, d’enfreindre la loi ou entacher la réputation de 
OWORKERS.

Nous estimons que le fait d’être sous l’influence de l’alcool au  
travail est incompatible avec cet engagement. Il est donc interdit 
de boire de l’alcool dans les locaux de OWORKERS ou à l’extérieur
durant vos heures de travail.

Nous ne tolérons pas la possession, la consommation ou la  
distribution de drogues illégales dans les locaux de OWORKERS.

NOUS PROTÉGEONS NOS OUTILS 
ET NOS DONNÉES PROFESSIONNELS !

Chacun d’entre nous doit agir dans l’intérêt de OWORKERS et  
gérer avec soin le matériel mis à disposition. 
Cela s’applique également aux actifs incorporels tels que les  
données, notre réputation et nos droits de propriété intellectuelle.

Nous ne partageons les informations de l’entreprise que si nous 
sommes certains de pouvoir le faire.

Nous respectons toujours les processus relatifs à la sécurité des 
données et des informations.

Nous respectons la loi en vigueur tant dans le domaine  
professionnel que celui de la vie civile, ce qui implique de se 
conformer à toutes les exigences légales applicables.

NOUS SOMMES HONNÊTES ET NOUS 
LUTTONS CONTRE TOUTE FORME 
DE HARCÈLEMENT !

L’intégrité et la confiance sont les bases de toutes nos  
interactions. 
Nous nous traitons mutuellement et traitons nos partenaires et 
clients avec dignité et respect et nous nous soucions du bien-être 
de chacun.

Nous sommes tolérants et honnêtes les uns envers les autres. 
Nous n’acceptons pas les brimades, le langage offensant, la  
discrimination ou le harcèlement et nous prenons les mesures 
qui s’imposent pour protéger nos collègues contre toute forme 
de comportement préjudiciable. 

Nous avons une tolérance zéro pour les cas de harcèlement sexuel 
ou de comportement inapproprié à l’encontre d’individus ou de
groupes. 

Nous recrutons et favorisons l’évolution de chacun en fonction  
exclusivement du mérite et des qualifications. 

Nous ne tolérons aucune forme de discrimination fondée sur  
l’origine ethnique, le sexe, la religion ou les convictions, le  
handicap, l’âge, l’identité sexuelle ou toute autre caractéristique.

Tout commence avec le client, et la confiance de nos clients est 
cruciale pour le succès de OWORKERS.

Par conséquent, chacun se doit d’agir de façon responsable en 
protégeant la confiance de nos clients et en traitant les données 
des clients avec le plus grand soin.
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NOUS LUTTONS CONTRE LA CORRUPTION !

Nous n’acceptons aucune forme de corruption, quelle qu’elle soit.

y compris, mais sans s’y limiter, l’extorsion, la fraude ou la  
corruption. 

Nous nous attendons à ce que vous vous conformiez à la loi et à 
nos politiques internes pour éviter même l’apparition de pratiques 
corrompues, par exemple, les cadeaux ne peuvent être  
acceptés que si cela est autorisé par, et les courtoisies commerciales  
envers les représentants du gouvernement sont limitées par  
notre Politique de groupe sur les Avantages, les Cadeaux, les  
Événements et les Dépenses.

OWORKERS respecte toutes les obligations légales et  
réglementaires dans tous les pays où nous opérons.

Pour conclure et comme fil conducteur de notre comportement 
quotidien :

A l’unanimité, nous sommes tous les gardiens de l’intégrité et du 
succès de OWORKERS et sommes donc responsables de notre 
comportement individuel.
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